

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA № 251 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Francisco Boza y Cesar Aliaga Díaz inauguraron la tribuna oriente del estadio "Héroes de San Ramón"

El Vicepresidente Regional anunció que el Gobierno Regional de Cajamarca elaborará el expediente técnico de las tribunas norte y sur del estadio.

Por: Tito Vera Cubas



Con la presencia dirigentes deportistas, autoridades У cajamarquino se inauguró la tribuna oriente del estadio "Héroes de San Ramón" de Cajamarca -el domingo 20 de mayo de 2011- con la presencia del presidente del Instituto Peruano Deporte, Francisco Boza Dibós. vicepresidente regional, Cesar Aliaga Días y el presidente del IPD Cajamarca, Hugo

Espinosa.

En el acto inaugural el vicepresidente regional, Cesar Aliaga Díaz, anunció el compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca para elaborar el expediente técnico de la tribuna norte y sur del estadio "Héroes de San Ramón" e invocó unir esfuerzos interinstitucionales entre el Gobierno Regional, el Instituto Peruano del Deporte, Municipalidad Provincial para destinar los presupuestos para ejecutar proyecto de construcción de ambas tribunas.

Por su parte el presidente del Instituto Peruano del Deporte, Francisco Boza Dibós, reconoció la voluntad de las autoridades del Gobierno Regional de Cajamarca de trabajar juntos por el deporte de Cajamarca, una muestra es la culminación de la tribuna oriente de este estadio que en 6 años no se pudo construir y mareo a dos gestiones regionales; además, haremos esfuerzos conjuntos entre el IPD con el Gobierno Regional y Municipal para concretizar el sueño de los cajamarquinos de contar con un buen estadio, finalizó.

El vicepresidente, Cesar Aliaga Díaz, condecoró con la "Medalla Inca Atahualpa" al presidente del Instituto Peruano del Deporte Francisco Boza -máxima distinción que otorga el Gobierno Regional de Cajamarca a distinguidas personalidades-, como se recuerda Francisco Boza Participó initerrumpidamente en todos los Juegos Olímpicos desde los realizados en Moscú en 1980 hasta Atenas en el 2004, en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 1984, consiguió la medalla de plata en la modalidad de fosa.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

ANTECEDENTES

La construcción de la tribuna oriente del "Estadio Héroes de San Ramón, inició en el 2006 (gestión de Pita), adjudicó la obra a una empresa irresponsable "Contisa Contratistas Constructores" con un presupuesto de 3 millones 670 mil 027.68 nuevos soles, la misma que abandonó la obra y hasta el momento existe un proceso arbitral pendiente.

En el 2008 (anterior gestión) aprueba un nuevo expediente con un monto de un millón 568 mil 873.87 soles y se adjudica la buena pro a la empresa "Consorcio Masters", el contrato también se resolvió e inició un segundo arbitraje que está pendiente; en mayo de 2010, el gobierno anterior aprueba un tercer expediente técnico por un millón 304 mil 225.70 nuevos soles y adjudica la obra al "Consorcio Nanchoc", la que también tuvo problemas porque el expediente estaba mal elaborado.

En el 2011 el Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, se comprometió en concluir la construcción de la tribuna oriente del estadio "Héroes de San Ramón" -denominada obra problema- que tras 6 años de retraso se concluyó y se entregó al Instituto Peruano del Deporte para que público esté contento cuando asista a observar las diferentes actividades deportivas que se organice en el estadio "Héroes de San Ramón".

Se agradece su difusión. Cajamarca, 21 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA